
Procès verbal du 
Comité de Partenaires (CdP) 

du 4 avril 2019 
 
Etaient présents: M. Eric Leclerc   (direction) 

M. Louis-Phillipe Surprenant (direction)  
M. Luc Morin     (parent) 

   Mme Véronique Gauriot-Williams (personnel de soutien) 
   Mlle Jaclyn Kolber   (étudiante) 

Mlle Chloé Tees   (étudiante) 
   Mme Edith Domingue  (parent) 
 
 
1) Ouverture de la rencontre par le président à 15h41. 
 
2) L’ordre du jour est adopté avec l’ajout de 3 points au varia : 
 -  Calendrier 2019-20 
 -  Choix de cours 
 -  Code de vie (suite) 
 
3) Tous les groupes sont représentés, il y a quorum.  Mme Nora s’est retirée car elle 
n’est plus à l’emploi de l’École.  
 
4) Le procès-verbal de la rencontre du 28 février 2019 est adopté tel que documenté. 
 
5) Ébauche d’une lettre pour le financement AFG :  La lettre requiert le consensus 
de tous les membres avant d’être envoyée.  On obtient consensus des membres 
présents.  M. Morin enverra la lettre par courriel à M. Gatien.  
 
6) Projet éducatif :  On cédule une rencontre pour finaliser l’élaboration du projet 
éducatif, mercredi le 10 avril 2019. 
 
7) Varia 
7a) Calendrier 2019-20 :  Le calendrier pour la prochaine année scolaire a été 
élaboré en consultation avec les écoles Rose-des-vents et des Colibris.  Il sera 
présenté à l’APÉ le 10 avril avec modifications possibles selon le projet éducatif, puis 
remis à M. Dupain au CSF. 
 
7b) Choix de cours :  La direction travaille aux choix de cours offerts aux élèves de 
11e et 12e pour la prochaine année.  On discute des options IB vs. non-IB et de 
l’importance des communications faites aux élèves à travers le processus de choix de 
cours.  Les différentes options seront présentées à l’APÉ le 10 avril et aux élèves le 11 
avril.   
 
8) La prochaine rencontre est fixée au 10 avril.  La rencontre est levée à 16h45.  


